



La Newsletter

Ville & Aéroport

- ASSOCIATION NATIONALE D'ÉLUS -

N° 71 - FÉVRIER 2020

Spéciale Terminal 4 de l'aéroport Paris-CDG

VILLE ET AÉROPORT S'OPPOSE À LA RÉALISATION DU PROJET DE TERMINAL 4 TEL QU'IL EST DÉFINI ET EN L'ABSENCE DE TOUTES MESURES FAVORABLES AU TERRITOIRE

Un an après le début de la concertation préalable sur le projet de Terminal 4 et en l'absence de négociation engagée par le gouvernement, Ville et Aéroport s'oppose au T4 et s'inquiète du niveau de trafic enregistré sur la plate-forme en 2019 avec plus de 500 000 mouvements d'avions. L'association engage les collectivités concernées par le projet membres de son réseau à voter une motion dont elle a rédigé le modèle et qui demande l'annulation du projet de Terminal 4.

Un niveau de trafic déjà très inquiétant en 2019 : le cap des 500 000 mouvements est de nouveau franchi

Ville et Aéroport s'inquiète du chiffre de la croissance qui a été publié sur le site du Ministère de la Transition Écologique et Solidaire qui fait état du trafic 2019 de l'aéroport Paris-Charles-de-Gaulle : le cap des 500.000 mouvements d'avions est franchi avec 505.380 mouvements, soit 76,2 millions de passagers. C'est 3,3 % de mouvements en plus par rapport à 2018, situation inédite dans le cadre du développement de cette infrastructure. *(Lire la suite)*



AGENDA * Ville & Aéroport